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職業奉仕委員会　担当例会
石田　直樹　君

国際奉仕委員会　担当例会
「KLディラジャロータリークラブ訪問報告」
国際奉仕委員長　　神田　健治　君

2020年2月6日（3349例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇外部講師
	 　「呉市を取り巻く諸情勢について」
	 　呉市　副市長　濱里　要　様
【 出 席 率 】 前々回　休会　今回　87.14％（会員 73 名・欠席 9名・免除 3名）
【 来 　 客 】	 ◇呉市　副市長　濱里　要　様
	 ◇ 2019 学年度　米山奨学生　周　心慧　様
【他クラブ出席者】	 ◇大之木（精）・石田・福田君（1/26	RLI パート 1）屋敷君（1/28 呉南）　　　4名
【 欠 席 者 】	 ◇青山・荒川・宇都宮（五）・大村・沖田・海生（知）・仮井・下瀬・檜和田君　　　9名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI 第 2710 地区晝田ガバナー…2022-23 年度ガバナー候補者推薦（回覧）
	 ◇ 	RI 第 2710 地区晝田ガバナー…	第 26 回国際ロータリー第 2710 地区ガバナー杯ロータリー	

クラブ親善野球大会開催のご案内（回覧）
	 ◇ロータリー米山奨学会…寄付金に対する税額控除証明書（配布）
【委員会報告】	 ◇	出席・プログラム委員会　神田朗委員：	1 月の出席率　平均 90.47％（第 1週 90.14％　	

第 2 週 91.55％　第 4週 89.71％）	
7 月〜 1月暫定平均出席率 90.76％

	 ◇次年度石田幹事より被選理事会のご案内がありました。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇	神田健治君…	2020 年になってから、1月 5 日にインフルエンザ発症！！ 1月 13 日〜 16 日　

無事にマレーシアKLディラジャRC訪問をし、1月 23 日　仕事で例会を欠席、
2020 年初出席です。あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い
します。

	 ◇	菅原博文君…	1 月 16 日今治造船グループ多渡津造船で、船が竣航致しました。関係者の皆様
に感謝申し上げます。

	 ◇	明神　博君、山村貞夫君、森澤大司君、福田多喜二君、神垣和典君、楠　孝三郎君、清宗一男君、
神田健治君、奥原祥司君、岩本貴紀君の連盟で報告が一週間遅れましたが、今月 13 日〜 16
日のマレーシアディラジャ RC訪問で、海外クラブ訪問という貴重な経験をしました。海外
では、例会よりも、奉仕活動を重視するお国柄もあることを知りました。詳しくは、本日の
週報をご覧ください。今回のことで、二度も下見に帰国された志々田会長に感謝です。18 名
の世話や通訳も兼ねてと、頭がハゲルくらいになったとお聞きしわがままなロータリアン相
手に、さぞ大変だったでしょう、ありがとうございました。ねぎらいとハゲが進行しない事
を祈って、先週ニコニコした 3名を除いた 10 名で改めて感謝のニコニコをします。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　1,097,000 円

【今後の予定】	 ◇ 2 月 6 日㈭	 13：40 〜	 第 8 回定例理事会	 呉阪急ホテル
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2020年1月15日　マレーシア　クアラルンプ
ールのディラジャロータリークラブを訪問しま
した。場所は、クアラルンプールのゴールデン
トライアングルの中心地に位置する、ザ・リッツ・
カールトン　クアラルンプールの例会会場で開
催されました。例会開始30分前には、志々田会
長を筆頭に呉RC訪問団は例会会場に到着しま
した。
ディラジャ RCは設立1928年（Chartered	15	
January	1930）と非常に古く歴史あるRCです。
例会会場の雰囲気は非常に明るく豪華な印象で、
当年度のディラジャRC会長のZED	ZARIMAN	
ZULKIFLI氏のネームが配置されたパネルや司
会台の飾りつけなど、非常に整えられた会場で
した。まだディラジャ RCのメンバーは数名し
かおられませんでしたが、パストプレジデント
のDATUK	SERI	NELSON	KWOK氏に迎えて
頂き、我々呉RC訪問団は席に着きました。昨
晩の歓迎レセプションで殆どのメンバーと盃を
交わし、顔見知りになっていたこともあり、デ
ィラジャ RCメンバーが来場される度に、握手
を交わし、名刺を交換して、非常にフレンドリ
ーな対応でした。
例会の流れとしては、LOYAL	TOAST（開
会宣言）から始まり、Greeting	and	Roll	Call	
of	Guest	/BIRTHDAY	OF	CLUB	MEMBERS
（バースデーソング）そしてPRESIDENT	
ZED	ZARIMAN さ ん か ら の PRESIDENT’S	
ADDRESS（通常例会のご挨拶を含めた歓迎の
挨拶）がありました。そして、呉RC志々田会
長からの素晴らしい英語での挨拶がありまし
た。前回訪問させて頂いた時の素晴らしいディ
ラジャ RCの歓迎や、マレーシアの素晴らしさ、
是非広島にもきて欲しいとお伝えし、最後には
マレーシア語で締め括りディラジャ RCの皆様
に歓声を頂いておりました。（私は会長がマレ
ー語で何と言ったかわかりませんでした）その
後、バナー交換、写真撮影、和やかな雰囲気で
例会は進んで行きました。例会訪問されていた、
COCHIN	RC	（インドのコチRC）ともバナー交
換があり、その後LUNCHEON	PROGRAMME
（例会プログラム）に入り、DATUK	CHAN	
KAM	 FATT（PREGIDENT	 RY	 1990-91	
RY2012-13	RY2013-14	Rotary	BRDB	Trustee）
さ ん が SAKUJI	TANAKA（as	the	President	
of	Rotary	International	 from	2012-13）さんと
の友情、そして現在頑張っておられる、BRDB	
ROTARY	Children’s	Residenceの事業に関し
てのプレゼンテーションをされました。このレ
ジデンスでは、片親の子供、麻薬中毒の子供、
犯罪者の子供など、62名の子供たちを育ててい

るとのことでした。特にHidden	Heroes（隠れ
たヒーロー）といって様々な形で、ロータリア
ンが人的支援や、金銭的な支援活動を行なって
いると言う事を聞き、非常に感銘を受けました。
日本では、このように裕福な人が貧しい環境の
人に貢献すると言う文化が欧米などに比べて非
常に少なく、努力して財を築く事（特にお金に
対して）嫌悪する風潮があると思います。裕福
な人が貧しい人に施すと言う文化より、清貧の
文化の方が讃えられている日本とは違う考え方
だと感じました。続いて、Nor	Shahiwanさんか
ら“Off		Grid	Solar”と言うトピックでプレゼン
テーションがありました。移動式のソーラーパ
ネルの普及に向けて努力されているお話でした。
滞りなく例会は終了し、最後に記念撮影をして
別れを惜しみました。
今回の訪問に関して、素晴らしい歓迎をして
頂いたディラジャ RCのロータリアンの皆様に
心より感謝申し上げます。そして、今後の呉RC
の更なる発展、日本の更なる発展を考える時、
マレーシアを含めた東南アジア諸国との民間交
流外交の必要性が非常に大切だと実感しまし
た。街並みや、人々を比較しても、日本はもは
や先進国ではないのではないでしょうか？失わ
れた30年間の重みを感じました。将来の子供達
の為にも、こうした国際的な民間外交をもっと
進めていくべきだと思います。今タネを撒くべ
き時、実った果実を収穫するのは次世代の子供
達と考えると私たち大人の役割は重要だと感じ
ました。最後にこういった機会を与えて頂いた、
志々田会長、そしてコーディネートをしてい
ただきました、Otohiko	Abe（Director	of	DIA	
Marketing	Sdn	Bhd,Member	of	Kuala	Lumpur）
様に感謝申し上げます。
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